

Cuba responsabiliza a Estados Unidos por la crítica situación financiera de la ONU



Naciones Unidas, 23 oct (RHC) Estados Unidos es uno de los principales responsable de la situación financiera tan crítica que vive hoy la ONU pues las mayores deudas del conjunto de los presupuestos de la organización se centran en sus manos.

Así destacó la representante permanente de Cuba ante la ONU, Anayansi Rodríguez, al intervenir en la Quinta Comisión de la Asamblea General dedicada a los asuntos administrativos y presupuestarios.

Estados Unidos insiste en recordarnos su condición de principal contribuyente, pero debe a la organización multilateral más de mil 669 millones de dólares, el 58 por ciento de los adeudos totales de los Estados miembros, aseveró la embajadora.

Los más de 796 millones que los Estados Unidos deben actualmente al presupuesto para las Operaciones de Mantenimiento de la Paz impiden que se cumplan sus mandatos, añadió.

Según destacó la diplomática, las retenciones de los pagos por parte de Estados Unidos, y en particular su hábito de presentar contribuciones al presupuesto regular a finales del año, tienen como propósito

someter a la ONU a un chantaje financiero.

'Coincidentemente, es el mismo Estado miembro que se beneficia de la principal distorsión en la metodología para el cálculo de las escalas de cuotas.'

Además, indicó, es alarmante que ese mismo país pretenda obtener mejores ganancias de su inversión en las Naciones Unidas y esto demuestra que consideran un negocio la paz y seguridad, el desarrollo y los derechos humanos.

Esas ganancias estaban valoradas al cierre de 2016 en unos mil 595 millones de dólares, precisó la diplomática.

La ONU enfrenta uno de los momentos más complejos de sus 73 años de existencia pues durante dos años seguidos se amplió la tendencia a reducir sus presupuestos y se ha vuelto norma decirle que haga más con menos, recalcó.

De manera creciente, la inmensa mayoría de los Estados hace esfuerzos notables por pagar sus contribuciones en tiempo, por completo y sin condiciones, agregó.

Para cumplir con ese deber, ahondó la embajadora, Cuba debe enfrentar los obstáculos y sacrificios del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos.

De acuerdo con cifras oficiales, el déficit del presupuesto regular de la ONU alcanzó los 365 millones hasta el 30 de septiembre, para agotar así las reservas existentes.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/174683-cuba-responsabiliza-a-estados-unidos-por-la-critica-situacion-financiera-de-la-onu>



Radio Habana Cuba